

ABSTRAK

Diah Komala Bahari, 18077013/2018 : Busana Pengantin Pria Dengan Hiasan Bordir Motif Tradisional Riau Dan Payet, Proyek Akhir Program Studi D3 Tata Busana, Jurusan Ilmu Kesejahteraan Keluarga Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang 2018

Pada proyek akhir ini penulis mengangkat busana pengantin pria dari bahan *bridal* dengan motif tradisional Riau yang dipadupadankan dengan payet. Tujuan dari proyek ini untuk menghasilkan busana pengantin pria dengan hiasan bordir motif tradisional riau yang ditambah dengan payet. penulis terinspirasi oleh motif kuntum bujang dan bunga kundur yang memiliki makna berumah tangga dengan cara bordir. Untuk menambah kilauan pada busana penulis menambah lekapan payet.

Busana pengantin pria ini dibuat dengan model semi jas (*beskap*) dengan siluet H. Busana ini menggunakan kerah setengah berdiri dengan pengambilan kain serong, lengan jas dan menggunakan songket. Bordir diaplikasikan pada badan depan dan belakang, serta bagian ujung celana. Busana ini dibuat dari bahan *bridal* dengan menggunakan bahan *satın bridal duchesse* dan untuk furing *beskap* dan lengan menggunakan bahan *hpl*, dengan pilihan warna *pale green* dipadu padankan dengan warna *green yellow* dan *dark green* Menggunakan *ritsleting* celana pada bagian celana.

Proses pembuatan busana pengantin pria diawali dengan membuat desain, melakukan *try out* motif, analisa desain, menentukan yang akan direalisasikan, mengambil ukuran badan, membuat pola dasar dan pecah pola sesuai desain, memindahkan tanda pola, membuat motif bordir, membordir, memotong bahan sesuai pola, menjahit, menambahkan payet pada motif bordir dan *finishing*. Untuk menghasilkan bordir yang indah dan bagus harus dilakukan dengan teliti. Busana ini dibuat dengan menggunakan teknik jahit butik, dimana saat menyatukan furing ke bahan utama, dijahit pada bagian kerung lengan sehingga bagian buruk *furing* bertemu dengan bagian buruk bahan utama. Busana ini dijahit dengan menggunakan bahan *bridal* sebanyak 3.5 m, bahan *hpl* 4 m, bahan songket 1.5 cm. Berdasarkan analisa rancangan biaya harga produk dan keuntungan maka penulis memutuskan harga jual busana pengantin pria dengan hiasan bordir motif tradisional riau dan payet ini adalah Rp. 1.898.000.00,-

Kata Kunci : Busana pengantin, Bordir , Motif Tradisional Riau, Payet